

Freunde und Förderer der St.-Josef-Grundschule Westönnen e.V.

Newsletter von Juli bis September



Zum Ende des Schuljahres und in den Ferien ist es immer etwas ruhiger.

Der Förderverein hat in der Zeit verschiedene Übungshefte für alle Schulklassen finanziert. Dabei waren unter anderem: Lies mal Hefte, Rechtschreibhefte, Lesen 3, Richtig schreiben 3 und das Übungsheft Lesen 4.

Nichtsdestotrotz waren wir nicht ganz untätig und haben uns schon auf verschiedene Projekte im kommenden Schuljahr vorbereitet. Der Sprayaktion konnten wir mit einer Finanzspritze auf den Weg helfen und selbstverständlich freuen wir uns schon sehr auf das Zirkusprojekt im Juni. Dazu dann aber in den nächsten Newslettern mehr.

Wir wünschen Ihnen allen einen tollen Start ins neue Schuljahr!

Abschließend können wir noch erfreulicherweise mitteilen, dass wir im vergangenen Schuljahr, jedes Kind, umgerechnet mit einer Summe von 34€ unterstützen konnten!

